



Die Seite der Schleife wird nicht verraten: Helga und Kristina Auer auf dem Fest der Feuerwehr Scharndorf.
Foto: Rittler

Mama schaut, dass Schleife richtig sitzt

In Scharndorf fand am Wochenende das Feuerwehrfest statt (siehe Seite 77). Mit dabei Kristina Auer,

Tochter von Höfleins Bürgermeister Otto Auer, als Marketenderin des Höfleiner Musikvereins. Natürlich trug Kristina Tracht, und es hat ja eine besondere Bedeutung, auf welcher Seite die Schürze

beim Dirndl gebunden ist, je nachdem, ob die Trägerin schon vergeben oder verheiratet ist oder nicht. Natürlich achtete Mama Helga da genau auf den richtigen Sitz der Schleife.